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信用卡用的好好的为什么会降额？看看这几个补救方法

信用卡额度并不是维持不变的，系统会根据持卡人的用卡情况、资信情况不定期地
进行调整。很多人认为信用卡用的好好的应该不会降额，但事实上也有不少人被降
额了。那么，信用卡用的好好的为什么会降额？下面，就来看看是什么原因吧。

信用卡用的好好的为什么会降额？

信用卡用的好不是说用卡后按时还款就行了，还有很多小细节需要注意，最好不要
出现这些行为：比如经常刷大额，刷卡时间在早8晚9之外，两次刷卡间隔时间太短
，或者是刚把钱还进去就刷出来等，很容易触发风控被认为在套现，如此一来也会
被降额的。

当然，也有其他一些非信用卡原因导致降额的，像有持卡人别家信用卡、贷款逾期
，影响了信用；或者是持卡人短期内频繁申请信用卡、贷款，办理成功后增加了个
人负债，要是被拒也会因为申请时被查征信，让征信花了等等。

信用卡降额后如何补救？
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自查下征信，在网上查询简版征信就行了，重点看征信上的借贷记录、查询记录。

首先看查询记录里有没有逾期，有就赶紧还款，要是信用卡有逾期，还清欠款后千
万别急着注销，只要还能使用，就得好好用卡至少持续2年；还要把上面的信用卡
、贷款未还欠款算出来，统计下个人负债情况，一旦负债超过50%，还是赶紧还款
降低负债等等。

接着看查询记录，重点看6个月的查询记录，要是1个月有超过5次，3个月超过10
次的贷款、信用卡审批记录，至少6个月不要再办卡申贷。查询记录不会消除，只
能靠时间来慢慢养了。
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